

# *La conférence internationale sur la communication politique et les nouvelles technologies s'ouvre aujourd'hui*

---



La Havane, 5 juin (RHC).- La Seconde Conférence Internationale « Nouvelles Scènes de la Communication politique dans le domaine du numérique s'est ouverte aujourd'hui à La Havane avec la participation d'experts de plus d'une trentaine de pays et d'organismes multilatéraux.

La rencontre, placée sous les auspices du Ministère cubain des Affaires étrangères, donnera suite aux débats du Sommet Mondial sur la Société de l'Information et il analysera des thèmes concernant le développement des technologies et leur impact sur le système des relations internationales.

La souveraineté technologique et culturelle des nations, la cybersécurité, la gouvernance d'Internet, le cyberdélit et le Droit International figurent parmi les principaux thèmes qu'analysent jusqu'à dimanche les plus de 200 délégués qui prennent part à la rencontre.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/58411-la-conference-internationale-sur-la-communication-politique-et-les-nouvelles-technologies-souvre-aujourd'hui>



**Radio Habana Cuba**